

TITULARES

Hoy, en la rueda de prensa posterior al Comité de Dirección

Sémper contrapone al PP como el partido del Plan de Vivienda frente a un Gobierno que busca impunidad con la 'Ley Begoña'

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del Partido Popular, Borja Sémper, destaca el acuerdo alcanzado este fin de semana en Asturias por los presidentes autonómicos del Partido Popular, cuyo único fin es mejorar el acceso a la vivienda para "más del 70% de la población española"
- Apunta que desde la llegada de Sánchez al Gobierno, hace ahora casi siete años, el precio del alquiler ha subido una media de 400 euros y se ha reducido en torno a un 15% la vivienda en alquiler. Recuerda, además, que la vivienda es el primer problema de los españoles, según el CIS; mientras que en 2018 ocupaba el puesto decimosexto
- Subraya la necesidad de movilizar suelo público para conseguir viviendas un 30% más baratas, llevar a cabo reformas legislativas como una nueva Ley del Suelo o la derogación de la Ley de Vivienda, facilitar el acceso a hipotecas y reducir el Impuesto de Transmisiones Patrimoniales (ITP) al 4%, tal y como se han comprometido los presidentes populares
- "Pedimos al Gobierno que reduzca el IVA al 4%, igual que las CCAA del PP van a reducir a ese porcentaje el Impuesto de Trasmisiones para que los jóvenes puedan acceder con más facilidad a una vivienda", interpela directamente al Ejecutivo
- "Es unánime la opinión de que las políticas intervencionistas estrangulan la vivienda y que la inseguridad jurídica es una lacra para la inversión", asegura sobre el último anuncio de Sánchez y tras meses de reuniones del Partido Popular con miembros del sector inmobiliario
- Recuerda que las propuestas de Sánchez han sido en falso y no han avanzado nada en la búsqueda de soluciones. "Primero fueron



TITULARES

100.0000 pisos sociales, después otros 20.000, más tarde 50.000 y luego 43.000 añadidos. Ya hemos perdido la cuenta de todas las promesas. ¿Cuántos más va a prometer ahora?", se pregunta

- "El presidente Sánchez no busca justicia, busca impunidad. No quiere acabar con la corrupción, sino blindarla por ley", dice sobre la propuesta registrada el pasado viernes por el PSOE en el Congreso para limitar la figura de la acusación popular, ya conocida popularmente como 'Ley Begoña', y que busca la impunidad de la mujer del presidente del Gobierno
- Avanza que el PP impulsará todas las iniciativas a su alcance para parar la 'Ley Begoña' y asegura que el PP no va a permitir que se resquebraje aún más el Estado de derecho y Sánchez ponga un "clavo más en al ataúd de la igualdad de los españoles"
- "Esto lo evidencia las manifestaciones de la vicepresidenta del Gobierno apología de la corrupción reivindicando el fraude de los ERE", apostilla, en referencia a María Jesús Montero, futura líder del PSOE andaluz, impulsora del cupo catalán y consejera en los gobiernos de Chaves y Griñán
- Tacha de "escándalo inédito en la política española" la situación de Álvaro García Ortiz, fiscal general del Estado, citado este mismo lunes por el Tribunal Supremo para declarar como imputado el próximo 29 de enero por su presunta filtración contra la pareja de Isabel Díaz Ayuso. "En defensa de la dignidad de la institución, debería dimitir hoy mismo", zanja
- "Sánchez no tiene ningún límite, pero lo verdaderamente grave es que quiera acabar con los contrapoderes encargados de ponerles los límites debidos", reflexiona sobre el último movimiento del presidente del Gobierno para protegerse de las sospechas por corrupción que acechan a su Gobierno, a su partido y a su familia